

# Pressemitteilung

## Peter Rausch wird neues Vorstandsmitglied der ADG

*Montabaur.* Der Aufsichtsrat der ADG hat in seiner Sitzung vom 20. November 2019 Peter Rausch zum Mitglied des Vorstandes berufen. Er ergänzt damit spätestens zum 1. Juli 2020 das Vorstandsteam rund um Arno Marx und der Vorstandsvorsitzenden Dr. Yvonne Zimmermann.

Marija Kolak, Vorsitzende des Aufsichtsrates der ADG und Präsidentin des Bundesverbandes der Deutschen Volksbanken und Raiffeisenbanken BVR, freut sich sehr über die Berufung und sieht in Peter Rausch „eine erfahrene und versierte Führungspersönlichkeit mit sehr guter Kenntnis und Vernetzung in der genossenschaftlichen Bildungslandschaft.

„Ich freue mich sehr darauf, meine Erfahrung und meine Kompetenz in die zukünftige Entwicklung der ADG einbringen zu dürfen“ so Peter Rausch.



Dr. Yvonne Zimmermann ist überzeugt, mit Peter Rausch einen Vorstandskollegen gewonnen zu haben, der mit seiner Managementexpertise und Führungserfahrung den Transformationsprozess der ADG mit hoher Kundenorientierung gemeinsam mit ihr voranbringen wird.

Im Juli 2019 hatte Vorstandsmitglied Arno Marx den Aufsichtsrat darüber informiert, seinen Vertrag lediglich bis zum Dezember 2020 verlängern zu wollen. Dies geschah auf eigenen Wunsch und in bestem Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat. Die geordnete Nachfolgeregelung wurde daraufhin eingeleitet. Herr Marx gehört dem Gremium seit November 2004 an und hat mit seinem Wirken maßgeblich dazu beigetragen, die ADG zu einer der bedeutendsten Managementakademien in Deutschland zu entwickeln.

Peter Rausch (52) absolvierte 1991 eine Ausbildung zum Bankkaufmann bei einer Genossenschaftsbank. Anschließend studierte er von 1991 bis 1995 Betriebswirtschaftslehre in Gießen. Seine berufliche Laufbahn setzte er sodann beim Genossenschaftsverband Frankfurt im Bildungsbereich fort. Seit dem Jahr 2001 ist er als Bereichsleiter Personalmanagement und Prokurist bei der Volksbank Mittelhessen eG tätig. Er zeichnete verantwortlich für die Ausgestaltung einer mitarbeiterorientierten Unternehmenskultur, für die Gründung der hauseigenen Volksbank Akademie und setzte Maßstäbe für ein professionelles Personalmanagement. Insgesamt 11 Fusionen konnte er in den Jahren 2003 bis 2019 mitgestalten. Seit 2004 ist er als Direktor Mitglied des Management Teams der Volksbank Mittelhessen. Er widmet sich im Rahmen dieser Funktion verstärkt personalstrategischen Themen und der Gesamtbankstrategie. Seit 2006 ist Rausch als Referent u.a. im Genossenschaftlichen Bank-Führungsseminar (GBF) der ADG aktiv. In den letzten Jahren engagierte er sich zudem in mehreren Projekten des BVR.

## **Über die ADG:**

Als eine der führenden Managementakademien in Deutschland bietet die Akademie Deutscher Genossenschaften e. V. (ADG) mit Sitz in Montabaur für Genossenschaftsbanken, kooperative Unternehmen und Organisationen ein breites Angebot an hochwertigen Management- und Qualifizierungsprogrammen, Universitätsstudiengängen, Seminaren, Foren oder individuellen Lösungen zu strategischen und operativen aktuellen Themen in Management, Leadership und Transformation. Darüber hinaus vereinen sich am Netzwerkknotenpunkt Campus Schloss Montabaur ADG, ADG Business School an der Steinbeis-Hochschule Berlin und das genossenschaftliche Forschungsinstitut ADG Scientific e.V. – Center for Research and Cooperation. Die Teilnehmer profitieren von aufeinander abgestimmten Angeboten aus wissenschaftlicher Forschung, akademischer Lehre und beruflicher Qualifizierung und einem Expertennetzwerk der ADG, das mit über 800 hochkarätigen Dozenten aus Wissenschaft, Unternehmensberatung und -praxis besetzt ist.

## **Informationen und Kontakt:**

Ursula Pelzl  
Pressesprecherin, Leiterin Marketing und Kommunikation  
Telefon: 0 26 02 14-7862  
E-Mail: [ursula\\_pelzl@adgonline.de](mailto:ursula_pelzl@adgonline.de)  
[www.adgonline.de](http://www.adgonline.de)

**Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen digitalen Beleg.**